



Mittwoch, 7. Oktober 2009

Herrn
Lothar Mark MdB

Im Hause

Lieber Lothar,

leider gehörst Du zu den Abgeordneten unserer Fraktion, die in der nächsten Legislaturperiode nicht mehr dem Bundestag angehören werden. Du wirst uns in der Fraktion fehlen, aber ich bin sicher, dass Du Dich weiterhin in Partei und Gesellschaft für unsere gemeinsamen Ziele einsetzen wirst. Wir alle zusammen müssen hart dafür arbeiten, dass unsere soziale, demokratische, ökologische und nachhaltige Politik wieder regierungsmächtig werden kann.

Ich möchte dieses Schreiben zum Anlass nehmen, Dir für Deine aktive und materielle Unterstützung der Parlamentarischen Linken in der SPD-Fraktion ausdrücklich zu danken. Ich würde mich auch sehr freuen, wenn wir Dich auf einer unserer jährlichen Wanderungen begrüßen können, zu denen Du weiterhin die Einladungen erhalten wirst.

Ich wünsche Dir für Deine Zukunft alles Gute und hoffe auf weiterhin möglichst viele Berührungspunkte im Rahmen unseres gemeinsamen politischen Engagements.

Mit herzlichen Grüßen

Dein

Rund Dorete Remman

M: Du besuchst die Diskussionen in
Deiner Wahlkreis-Mannheim-Lokal-
rat und in guter Erinnerung. Auch kann
ich mich an Deine Buch-
Veranstaltung - aber letzten Monat.